

先週は学校が臨時休校になったり、あるクラスは学級休業になつたりと大変な1週間でしたが、今日は久しぶりに全学級がそろいました。担任の先生から何度もお話を聞いていると思いますが、大切なことなので、聞いてください。

まずは、学校での過ごし方です。みんなで約束を守らないと、コロナウイルスの感染を広げてしまいます。担任の先生のお話をよく聞くようにしましょう。特に休み時間にマスクをずらしたり、はずしたりする人が見られます。授業中でも休み時間でも一緒です。必ず、マスクをするようにしてください。手洗いサンドウィッチ作戦はできていますか？最近、寒い日が続いている、水がとても冷たいです。でも、手洗いをする必要があります。休み時間に入る時、休み時間から帰ってきた時、それぞれで手洗いをすることになっているので、お願ひします。先生は担任の先生にも声かけをお願いしています。今までよりもうるさく言われると思いますが、言われないようにきっちりと守ってくださいね。そして、マスクを外す時、体育の時間や音楽の時間、給食の時間についてです。体育や音楽でマスクを外している時は先生からも呼び掛けしますが、みなさんも2m以上間をあけることを意識してください。順番待ちで並んでいる時も間をあけるよう

に注意をしましょう。そして、給食の時間もだまって食べるようになります。

次におうちに帰ってからについてです。おうちに帰ってから、マスクを外しておにごっこをしたり、近い距離で遊んだりすることで、コロナウイルス感染症にかかりやすくなります。長い時間、遊んでいるとたとえ外での遊びであっても、うつってしまう危険があるということです。どれくらいの時間かというと、だいたい 15 分休みと同じくらいの時間です。あっという間の時間だということがわかると思います。必ず、マスクをつけて遊ぶようにしてください。今の時期はなるべく、触れ合わない遊びにした方が良いと思います。

そして、これまでで一番うつりやすいのが、友だちどうしでお菓子を食べている時です。残念だと思いますが、友だちどうしで集まっておしゃべりしながら、お菓子を食べるのはやめた方が良いです。

今日は今までよりも、少し強めにお願いしていますが、それだけ今回はうつりやすくなっているということです。今まで以上に気を付ける必要があるので、みんなでがんばっていきましょう。

もえろ！きたたつ魂！の取り組みをがんばれば、学校が明るい雰囲気になると思いますので、引き続きがんばっていきましょう！